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平成２０年度第１回 公民館運営審議会会議 

 

○ 日 時 平成２０年５月９日（金）午後３時～午後５時 

 

○ 場 所 中央公民館３階第３会議室 

 

○ 次 第  

 

Ⅰ 開会 

１.委員長挨拶 

２.教育委員会挨拶 

３.委員及び事務局職員の自己紹介 

 

Ⅱ 協議 

 １．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認 

（２）平成19年度公民館主宰事業開催結果 

（３）平成19年度公民館利用状況報告 

（４）当代島公民館の文化祭（5/31・6/1）準備の進捗状況 

（５）仮称高洲地区公民館複合施設建設についての状況報告  

   

 

２．審議事項 

（１）平成20年度公民館運営審議会年間活動計画 

（２）平成 20 年度「夏休み」公民館主催事業開催計画 

（３）平成 20 年度公民館文化祭開催計画 

 

Ⅲ その他 

（１）次回定例会議の予定 

平成 20 年 7月１1日(金)午後３時開会、浦安市中央公民館 

 

○ 出席委員 
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委員長  塙     勉 

副委員長  木 邨 定 男 

委  員  岡 田 里 美 

委  員  杉 山 かおる 

委  員  小 田 恵 子 

委  員  佐々木 照 子 

委  員  林   正 雄 

委  員  竹 本 正 和 

委  員  樋 口 末 吉 

   

   

   

   

   

 

○ 出席説明者等 

 

生涯学習部長  中 村 和 明 

生涯学習次長  大  塚  明 

生涯学習課長  宮 木 則 男 

中央公民館長  山 田 雄 造 

堀江公民館長  高 梨 晶 子 

富岡公民館長  石 井 一 義 

美浜公民館長  飯 塚 義 勝 

当代島公民館長  峯 崎 清 貴 

日の出公民館長  吉 田 敏 輝 
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Ⅰ［開 会］ 

１．委員長挨拶（委員長） 

２．教育委員会挨拶（生涯学習部長 中村 和明） 

３．委員及び事務局職員の自己紹介 公民館職員から順次自己紹介 

  公民館運営審議会委員自己紹介 

Ⅱ［協 議］ 

１．報告事項 

（1）前回会議内容の確認 

原案どおり承認。 

  (2) 平成19年度公民館主催事業開催結果 

 山田中央公民館長、高梨堀江公民館長、石井富岡公民館長、飯塚美浜公民館長、峯崎 

当代島公民館長及び吉田日の出公民館長から資料に基づき説明。 

（3）平成19年度公民館利用状況報告 

質疑は以下のとおり 

（委員） 

  学習課題別事業数で０が2つありますが、どのようなことでしょうか。 

（山田中央公民館長） 

  学習課題別にみてみますと、情報化IT関連事業及び街づくり・防災・防犯事業です。 

IT関連事業は、情報政策課で色々な講座を行っていることから、参加者が集まらない。 

街づくり等事業については、単独事業を行っても、参加者は集まりにくい。 

ベイカレッジ等他の課目に入っている。 

（委員） 

学習課題別分類15分類で、高齢者を分類しても3つほどに分類できるが、そういった 

ことから、細かく分類すれば、０にはならないのでは。 

（山田中央公民館長） 

複雑な処理になるので、今後の検討課題としたい。 

（4）当代島公民館の文化祭（5/31・6/1）準備の進捗状況 

峯崎当代島公民館長から説明 

（5）仮称高洲地区公民館複合施設建設についての状況報告 

熱海生涯学習課副主幹から説明。 

質疑は以下のとおり 

（委員） 

小学校が道を挟んで隣接しているが、歩道橋の設置を考えているのか。 

 

（熱海副主幹） 
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  今は、考えていない。 

  今の段階では、高洲小の前は基本的に人通りが少ない。 

（委員） 

  マルエツは駐車場を作るのか。それによって交通量が増えるのではないか。 

（熱海副主幹） 

  車の流れは変ると思います。 

（委員） 

  駐車場は有料になるのか。 

（委員） 

  マルエツ駐車場が有料になると、公民館の駐車場に皆止めるのではないか。 

（熱海副主幹） 

  無料にすると皆が止めてしまうので、警戒している。 

（委員長） 

  着工・完成はいつなのか 

（熱海副主幹） 

  着工は来年1月から、完成は再来年4月の予定です。 

２．審議事項 

 (1)平成20年度公民館運営審議会年間活動計画 

  山田中央公民館長説明 

 今年度、学校・家庭・地域・行政の連携を果たすことをめざし、審議会委員より提言   

を頂く予定でいる。 

公民館が学校を中心とした地域において、どのような役割を果たしていくのか7月の

審議会で依頼したいと、計画している。 

質疑は以下のとおり 

（委員） 

年間活動計画の中で、昨年は1日だったが、臨時会は2回あるのですか。 

（高梨館長） 

  千葉県公民館研究大会があり2回となっている。 

（２）平成20年度「夏休み」公民館主催事業開催計画   

山田中央公民館長、高梨堀江公民館長、石井富岡公民館長、飯塚美浜公民館長、 

峯崎当代島公民館長及び吉田日の出公民館長から資料に基づき説明。 

（３）平成20年度公民館文化祭開催計画 

 質疑は以下のとおり 

（委員） 

文化祭は、具体的にどのような方が、どのような段取りで参加されるのか。 

（山田中央公民館長） 
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概ねどこの館も同じですが、公民館を利用している定期サークルが中心となって動い

ていくようにサーポートしている。 

（委員） 

それには、予算が必要ではないのか。 

（山田中央公民館長） 

基本的な消耗品は、公民館で用意します。 

（委員） 

文化祭でタレントを呼びたいという時などは、どうなのか。 

（山田中央公民館長） 

実行委員会として、何かをやりたいというときは、謝金を用意している。 

（委員） 

今年、浦安が出来て120年になるが、何かイベントは考えてないのか。 

（中村部長） 

公民館では、公民館会館何周年という形ではあります。 

（委員） 

自治会連合会では、市から、何かやって下さいと言われている。 

（中村部長） 

市全体として取り組んでいくものと思います。 

Ⅲ［その他］ 

（１）次回定例会議の予定 

  平成20年7月11日（金）午後3時開会、浦安市中央公民館 

 

（閉 会） 


